

Dienstag, 25. Oktober 2022, Werra Rundschau / Lokales

Für eine lebens- und liebenswerte Heimat

Dank an alle Helfer des Freiwilligentages



Mit Gerät und Tatkraft: Rund 40 Freiwillige haben in Motzenrode mit angepackt. Foto: privat/nh

Unter diesem Motto führte Motzenrode am Samstag, 17. September, den kreisweiten Freiwilligentag durch.

Am Treffpunkt fanden sich um 14 Uhr knapp 40 freiwillige Helfer und Helferinnen ein. Es wurde unter anderem die Hecke am Friedhof geschnitten, verschiedene Arbeiten am DGH verrichtet, drei Straßenbegrenzungssteine auf einer gemeindeeigenen Grünfläche im Bereich Nordstraße/Schmiedeköpfchenweg gesetzt, Straßenlampen und Schilder wurden von Schmutz und Geäst befreit, Grünflächenpflegemaßnahmen an der Feuerwehr und Backhaus wurden durchgeführt, rund um Kirche und der Dorflinde wurden pflegerische Arbeiten verrichtet sowie/ und einige Blumenstandorte innerhalb des Dorfes winterfest gemacht.

Ein großes Dankeschön möchte hiermit Ortsvorsteher Florian Gimbel an alle Helfer und Helferinnen übermitteln, die an diesem Freiwilligentag aber auch das ganze Jahr über, ihre Freizeit für eine lebens- und liebenswerte Heimat

investieren und in freiwilligen Arbeitsgruppen sowie als Einzelperson in Eigeninitiative viele Arbeitseinsätze durchführen.

Für dieses hohe Engagement bedankt sich Ortsvorsteher Florian Gimbel im Namen des Ortbeirats Motzenrode ausdrücklich.

red/salz